

24Jam

Kunjungi Koramil 06/Koto Tengah, Dandim 0312/Padang Berpesan Jaga Kebersamaan, Solid dan Kompak Dalam Melaksanakan Tugas

Yondra Wirzal - PADANG.24JAM.CO.ID

Nov 29, 2023 - 16:07



Padang - Mengawali tugas di Kodim 0312/Padang Letkol Kav Yudha Setiawan, S,E, PSC., M.Sc dan Ketua Persit KCK Cabang LXVI Dim 0312/Padang Ny Yudha Setiawan beserta pengurus melaksanakan kunjungan kerja perdana ke Koramil 06/Koto Tengah. Rabu (29/11/2023).

Kunjungan kerja Dandim 0312/Padang beserta rombongan tersebut disambut langsung oleh Danramil 06/Koto Tengah Kapten Inf Zaimal beserta Forkopincam,

Babinsa dan Ibu-ibu Persit Koramil.

Danramil 06/Koto Tengah Kapten Inf Zaimal Dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat datang dan terimakasih kepada Komandan Kodim 0312/Padang beserta rombongan yang telah berkenan mengunjungi Koramil 06/Koto Tengah sambil memberikan paparan singkat tentang situasi dan kondisi wilayah Koramil 06/Koto Tengah kepada Dandim 0312/Padang.

Dalam arahannya Dandim 0312/Padang Letkol Kav Yudha Setiawan, S,E, PSC., M.Sc menyampaikan bahwa sebagai warga baru, Dandim 0312/Padang ingin bertatap muka sambil melihat secara langsung tentang situasi dan kondisi Koramil jajaran Kodim 0312/Padang.

Dandim menegaskan bahwa prajurit Kodim 0312/Padang harus tetap menjaga kebersamaan, Solid dan Kompak satu sama lain dalam melaksanakan dinas, ada pimpinan yang marah atau anak buah yang bandel itu adalah wajar.

“Sinergitas antar sesama aparat pemerintahan didaerah yang sudah terjalin selama ini untuk tetep dipertahankan dan dijaga dengan baik, jika ada kekurangan satu lain mohon dimaafkan.” Ucap Dandim

Kepada Babinsa Dandim berpesan untuk melaksanakan kegiatan pembinaan teritorial, babinsa harus baik-baik dengan masyarakat, babinsa harus mempunyai kemampuan dan produktif sehingga bisa memberikan contoh yang baik kepada masyarakat.

Dandim menambahkan bahwa tahun politik sudah dimulai, TNI harus tetap menjadi alat negara yang profesional dan Netral. TNI tidak boleh terlibat dalam politik praktis, baik secara langsung maupun tidak langsung.

Diakhir sambutannya, Letkol Kav Yudha Setiawan, S,E, PSC., M.Sc dan Ketua Persit KCK Cabang LXVI Dim 0312/Padang Ny Yudha Setiawan juga berpesan kepada anggotanya agar hindari segala bentuk pelanggaran seperti narkoba, bina keluarga yang harmonis sertra pandai-pandai mengatur ekonomi keluarga.

Tampak ikut hadir dalam rombongan tersebut, Pasi Intel Mayor Kav Sukri , Pasi Pers Mayor Caj Rasul, Pasi Ops Kapten Kav Gilang dan Ketua Persit KCK Cabang LXVI Dim 0312/Padang Ny Yudha Setiawan beserta pengurus. (Wirzal)